

# EKSPOS

## Babinsa Kodim Pasangkayu Bersama UPT Puskesmas Lariang Kolaborasi Tingkatkan Layanan Kesehatan

M Ali Akbar - [SULBAR.EKSPOS.CO.ID](http://SULBAR.EKSPOS.CO.ID)

Dec 5, 2024 - 12:40



Pasangkayu – Dalam upaya meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat, Babinsa Koramil-03 Baras Kodim 1427/Pasangkayu bersama UPT Puskesmas Lariang mengadakan kegiatan layanan terpadu di Posyandu Tunas Harapan,

Dusun Suka Maju, Desa Kenangan, Kecamatan Lariang, Kabupaten Pasangkayu  
Kegiatan ini turut melibatkan berbagai pihak, termasuk Kepala Desa Kenangan,  
Fredrik Paparang, Ketua PKK Desa Kenangan, Darmawati, serta sejumlah  
petugas kesehatan dan kader Posyandu.  
Kamis (5/12/2024)

Babinsa Desa Kenangan, Serda Moh. Taufik M., menekankan pentingnya peran  
Posyandu dalam mendukung tumbuh kembang anak dan kesehatan ibu. Ia  
mengimbau para orang tua yang memiliki balita agar rutin mengikuti kegiatan  
Posyandu. "Kehadiran di Posyandu sangat penting untuk memantau  
pertumbuhan anak dan mencegah masalah kesehatan seperti stunting," ujarnya.

Sementara itu, Kepala Desa Kenangan, Fredrik Paparang, menyampaikan  
apresiasi atas sinergi antara Babinsa, UPT Puskesmas, dan masyarakat  
setempat. "Kolaborasi ini menunjukkan komitmen bersama untuk menciptakan  
generasi yang sehat dan kuat. Kami berharap kegiatan seperti ini terus berlanjut  
dan semakin ditingkatkan," katanya.

Petugas Gizi UPT Puskesmas Lariang, Wiwin Yulianti, Amd.Gz., menjelaskan  
bahwa Posyandu memiliki peran strategis dalam pencegahan stunting dan  
peningkatan kesehatan ibu serta anak. "Hari ini, kami melakukan penimbangan  
berat badan, pengukuran tinggi badan, pemberian imunisasi, vitamin, dan  
penyuluhan kesehatan. Semua ini bertujuan memastikan anak-anak  
mendapatkan haknya untuk tumbuh sehat," jelasnya.

Kegiatan tersebut juga dihadiri petugas imunisasi, Yustika, Str.Kep., yang  
memberikan layanan imunisasi bagi balita. Ketua PKK Desa Kenangan,  
Darmawati, turut mendukung dengan memberikan motivasi kepada para ibu agar  
aktif memanfaatkan layanan Posyandu.

Partisipasi masyarakat yang tinggi pada kegiatan ini mencerminkan kesadaran  
akan pentingnya menjaga kesehatan. Posyandu Tunas Harapan menjadi contoh  
nyata kolaborasi lintas sektor yang berdampak positif bagi masyarakat.

Dengan langkah ini, Kodim 1427/Pasangkayu dan mitra terkait terus memperkuat  
komitmen untuk mendukung pemerintah dalam mewujudkan generasi bebas  
stunting dan meningkatkan derajat kesehatan masyarakat.